

Fecha: 31-01-2026  
Medio: Crónica de Chillán  
Supl.: Crónica de Chillán  
Tipo: Columnas de Opinión  
Título: Columnas de Opinión: Sarampión en Chile: alerta que exige responsabilidad colectiva

Pág. : 6  
Cm2: 162,3

Tiraje: 2.400  
Lectoría: 7.200  
Favorabilidad:  No Definida

## una colectiva

on sistemas inmunológicos debilitados. e mayor riesgo lo constituyen niños y niñas,quier persona con esquema de vacunación intede enfermar. El período de incubación varía as, por lo que se monitorizará a todos los conte ese período.

ión es fundamental. Mantener el esquema de al día, lavarse frecuentemente las manos, cuoca al toser o estornudar, y evitar el contacto s enfermas, son medidas básicas pero efectiz, la vacuna contra el sarampión forma parte a Nacional de Inmunizaciones y se administra meses de vida. Existen además indicaciones ara niños que viajan a zonas de alta endemia as adultas que no cuentan con respaldo de particularmente aquellas nacidas entre 1971

isar el carné de vacunación y, ante dudas, acu- inatorios públicos o privados en convenio. trición de síntomas compatibles con sarampiónienda usar mascarilla, acudir oportunamente centro de salud, evitar el contacto con otras nformar antecedentes de viaje. in es una enfermedad prevenible. Chile cuen- rramientas necesarias para evitar su reemergencia requiere mantener la vigilancia y comprobala vacunación no es solo una decisión individual, sino un pacto de responsabilidad colectiva que protege toda la comunidad.

## F Frases

“El PDG ha intentado negociar simultáneamente con los distintos sectores políticos (...) ofreciendo apoyos a cambio de una sobrerepresentación de cargos, tanto en la mesa como en las comisiones, lo que evidencia que su actuar se guía sólo en la búsqueda de protagonismo...”

*Henry Leal,  
diputado y jefe de bancada UDI*  
Por falta de acuerdo respecto de la mesa de la Cámara con el Partido de la Gente

